



Sr Catherine Horn pinxit.

PHOTO FERNAND LABONTÉ

La bienheureuse Kateri Tekakwitha
Mission Sainte-Anne, Winneway, Québec.

LES PP. OBLATS HERAULTS DE KATERI

par Rémi Cadieux, O.M.I.



I

DU 4 au 6 JUIN dernier, une trentaine d'Indiens algonquins de la Haute-Gatineau et de l'Abitibi-Témiscamingue se réunissaient à l'Accueil Notre-Dame-du-Sourire, à Rouyn, afin de mieux connaître la vie de l'une des leurs, Kateri Tekakwitha, béatifiée en 1980.

La session, organisée par les missionnaires Oblats de Marie-Immaculée, desservant ces réserves depuis plus de 100 ans, s'inscrivait dans les activités régulières du Conseil algonquin de Pastorale. L'an dernier, les Algonquins avaient manifesté le désir de mieux connaître la vie de Kateri, d'approfondir sa spiritualité pour mieux s'en inspirer et en répandre la dévotion dans leurs réserves. On désirait aussi prier ensemble pour obtenir dans les plus brefs délais la canonisation de Kateri. Pour les Algonquins de Maniwaki, d'Amos, du Lac Simon, de Winneway, du Lac Rapide, de Notre-Dame-du-Nord et du Grand Lac Victoria, Kateri n'est pas une inconnue, encore moins une étrangère: sa mère était algonquine, elle est membre de la famille.

La session fut animée par les Pères Vincent Cadieux, O.M.I. d'Amos, le Père Réal Paiement, O.M.I. de Maniwaki et le Père Rémi Cadieux, O.M.I. de Winneway. Le Père Edmond Brouillard n'a pu participer à la session, même s'il avait contribué à l'élaboration du programme de ces journées de prières et de réflexion. Le Père Henri Béchar, S.J., vice-postulateur de la cause de Kateri, avait accepté de nous faire partager ses connaissances et son enthousiasme pour la bienheureuse Kateri. Les participants lui en demeurent très reconnaissants.

Le vendredi soir on se donna un programme qui tenait compte de la fatigue du voyage. On prit simplement le temps d'arriver, de s'installer, de respirer, de se rencontrer et de renouer les liens. Suit une période de prières spontanées. On profita ensuite du "film-strip" publié par les Filles de Saint-Paul, racontant la vie de Kateri. Après une période d'échanges, de questions et de réflexions, on est invité à visiter l'exposition de revues et de livres publiés au cours des ans pour faire connaître la vie et les vertus de Kateri. On pouvait aussi prendre connaissance des articles parus dans les revues et les journaux à l'occasion de la béatification de Kateri. Devant cette abon-